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地域振興課 

 

日   時 令和７年１月 17日（金）13時 30分～16時 

場   所 牧之原市相良総合センターい～ら 福祉団体活動室 

出 席 者 別紙のとおり 

内   容 令和６年度第３回牧之原市地域公共交通会議運賃協議部会 

 

１ 開 会  

 

２ 挨 拶（部会長 大石企画政策部長） 

 

３ 協 議  

 

・委員９名中９名の出席により会議成立。 

 

（１）デマンド乗合タクシーの運賃改定におけるアンケート調査について … 資料１ 

【事務局 増田 説明】 

（質疑応答） 

 なし 

 

（２）デマンド乗合タクシーの運賃改定について（資料２）東海タクシー … 資料２ 

【事務局 増田 説明】 

（質疑応答） 

【市民代表 増田委員】 

先ほどのアンケート結果とチラシを見比べると、未就学児や付添者は無料であるという

記載があるが、それに対してアンケート結果に２人分の運賃をとられたとある。２人と

も会員の場合は２人分の運賃がかかるというのが理解されていないように見える。今回

の運賃改定の案内を送る際には、もっと大きな字で分かりやすく書かないとまた苦情が

出るのではと思うため、お願いしたい。 

 

【事務局 増田】 

付き添い者の考え方については、わかりにくさがあるというのは認知している。当初事

務局側が考える付添者としては、ヘルパーさん等の福祉関係の方を想定していた。仰る

通りチラシの配布の際にはわかりやすく表記をしたいと思う。 

 

（３）デマンド乗合タクシーの運賃改定について（資料２）御前崎タクシー  

… 資料３ 

【事務局 増田 説明】 
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（質疑応答） 

【市民代表 増田委員】 

料金体系がかなりわかりやすくなったため、有難く思う。しかし相良から榛原への移動

より榛原から相良への移動の方が圧倒的に少ないのではないか。それを勘案するとすげ

やま・はぎま、さがらひがし、にし、じとうがた号から榛原エリアへ 1000円は安すぎる

のではないか。先ほどの話だとじとうがた号の人が榛原病院に行こうとするとバスより

安くなってしまうのではないか。 

 

【事務局 増田】 

旧相良町から細江地区ということになるが、これは運行当初から 1000円で、今

回も値上げしないという判断となった。これは総合病院ということで、通常の

お買い物や個人医への通院とはわけが違うという考えである。当然バス運賃も

勘案しなければならないという認識ではあるが、福祉の要素が強いことから

1000円で留めたいというのが事務局の考えとなる。 

 

【市民代表 増田委員】 

それであれば、細江地区は 1000 円でなく、榛原総合病院は 1000円という設定

にするのはどうか。細江地区で他にいける施設はどこがあるか。 

 

【事務局 増田】 

牧之原警察署や、メンタルクリニックゆうゆう。追加の経緯については先ほど

説明したところであるが、ゆうゆう等はケアマネージャーからの要望もあり追

加したところであり、福祉の色が強いため考慮したい。 

 

【オブザーバー 松尾准教授】 

貴重な意見を感謝する。据え置きにした後に色々課題が出てきた段階で、改め

て事務局には考えていただきたい。 

 

 

 

４ 閉 会  

 


